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２０１8.３月卒業生進路結果

35期生進路結果を振り返って！
35 期生の進路状況も昨年同様に「よかった！」の一言だと思います。就職では第 1 回

応募の内定率が 91.2 ％と 5 ポイントも上昇し、日本郵便(株)をはじめとする大手企業へ
の就職者も増加しました。11 月末には内定率も 100 ％となりました。進学は指定校推薦
を利用しての大学合格者が増えました。最終の進路決定率(94.3 ％）はほぼ昨年同様の良
い結果となりました。

35 期生（牧学年）の生徒たちは、潜在能力（ポテンシャル）の高い生徒が多く、試験
への準備も早くから始めており、看護系進学希望者の場合は全員、第 1 回目の受験で志望
校への合格を果たしました。36 期生(中島学年)の生徒たちは、昨年以上に能力の高い生
徒が多いと評判なので、高校 3 年生らしく、落ち着いた学校生活を送り早めの準備をして
行けば、必ず進路選択やその後の試験でも良い結果が出るものと思います。
最後まで諦めない強い気持ちを持って、今後の進路活動を頑張って欲しいと思います。

ガンバレ 36期生！ 224 名！
｢進路の手引き｣活用のススメ！

｢進路の手引き」をすでに手にしていることでしょう。4 月～ 6 月にかけて 3 年生対象
に各進路分野での説明会やガイダンスが行われます。その時に活用するために作成してい
ます。データ編には 35 期生の進路結果の詳細がまとめられているので、ぜひ参考にして
下さい。この「進路の手引き」の内容は豊富ですが、それぞれの進捗状況によって、何度
でも読み返してもらいたいと思います。余白には卒業生が語った「2 年生に送るメッセー
ジ」も載っています。進路選択で迷った時、困った時のヒントになると思います。ロッカ
ーにしまい込むのではなく、ぜひ時間のあるときには隅々まで読んでみて下さい。

３年生進路オリエンテーション！
新学期がスタートしました。3 年生には春休み中の宿題として「私の第１希望」を記入

し、新担任に提出するという課題がありました。何を書いていいか悩んだ人が多かったの
ではないでしょうか？「悩むことは大いに結構！」「悩まない方がおかしい！」と思いま
す。そのなかで今回は提出期日に全員が提出できました。大変よくできました！
高校卒業後の進路選択は、多岐にわたります。進学することと就職することでは全く別

の世界に進むことになります。進路を選択するということは、誰かに決めてもらう訳には
いきません。色々なアドバイスを受けたとしても、最後は自分自身で決めることです。何
が正しい選択かは、その時にはわかりません。自分で選んだ選択が正しいと信じるしかな
いのです。失敗したとしても誰のせいでもありません。それが自分の進路を選択するとい
うことなのです。信念を持って進路を決定していって下さい。
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また、「内定や合格はゴールではない！」進路指導をする上で大切なことだと思ってい
ます。４月から約 1 ヶ月、就職した卒業生が学校に顔を出してくれることがあります。職
場環境も良く、順調に仕事をしていると笑顔で話をしてくれると本当に嬉しく思います。
他の就職や進学した卒業生が順調に仕事、学校に慣れて良い報告を聞けるまでが、彼らへ
の進路指導だと思っています。合格したら終わりではなく、本当に大切なのは、その後の
新たな世界で自分自身の能力を活かし、活躍して行くことです。そのためにはどのような
進路を選択すべきなのか、一緒に考えていきたいと思います。

基礎力診断テストの実施！
4月13日(金)全学年で基礎力診断テストを実施しました。1・2年生は年2回、3年生年1回

実施することになります。自分の基礎学力を客観的に判断するテストです。基礎学力がど
の程度定着しているのかを見ることができます。今後その結果についてはこの紙面でも掲
載していきたいと思います。

３年生分野別進路説明会！
4月19日(木)６限に3年分野別進路説明会を実施しました。大学･短大(佐藤宏）専門学校

(絹谷）就職(平井･工藤)各担当職員より今後の準備日程や注意点などが説明されました。
進学する上では学費の問題が必ず出てきます。その件については保護者の方と必ず話し

合いをしておかなければいけません。就職するには「自己分析」と「企業研究」が大切に
なってきます。安易な気持ちで就職活動に取り組もうとすると途中で挫折します。毎日の
学校生活(挨拶、服装や言葉遣い)などにも十分気を付けていかなければなりません。進路
に関する悩みや相談がある人は、遠慮せずに進路指導室(工藤)まで来て下さい。

進路資料室を利用しよう！
１．資料室を使用する時は進路指導部の先生に一声かけて下さい。
２．使用時間は昼休み時間・放課後４時５０分までの時間とします。
３．閲覧した資料は必ず元の場所に戻して下さい。資料は丁寧に取り扱いましょう。

求人票などコピーを必要とする人は進路指導部の先生に申し出て下さい。

私の受験生時代（３学年主任中島克己）

高校に入学した頃、将来は建築設計の仕事に就きたいと考えていたが、数学Ⅰの成績
は補習に呼ばれる程の悪さだった。私の通っていた高校は二年生から理系・文系コース
に分かれて二年間を同じクラスで過ごすシステムだったので、二年進級時に当然のごと
く理系を断念、同時に将来の自分の姿までも見失ってしまった。その後は将来に真剣に
向き合う気にもなれぬまま漫然と高校生活を過ごし、卒業時には進路未定者に名を連ね
ることになった。仲の良かった友達は皆、進路先を決定しており、真剣に考えて準備し
ていなかったのは自分だけと知って情けなかった。しかし、卒業後も私の心境に大きな
変化は無く、予備校に通うわけでもなく、一日中、新宿の高層ビルから街を眺めたり、
喫茶店でゲームに興じたりしながら、ひとまず｢温泉宿の居候となって生きようか｣など
と考えていた。年末近くに、私の様子を聞き知った中学や高校時代の先生が心配して連
絡を下さり、親身になって様々な話をしてくれた。その時、実に単純だが｢学校の先生
になるのも良いな｣と思った。入試まで残り二ヶ月、まだ間に合うだろうか。私立文系
なら英国社の三科目、国語は何とかなるとして、英語は何ともならないだろうから勉強
するなら社会しかない。すぐに世界史の参考書とサブノートを買ってかつて無いほど必
死に勉強し、翌年、大学に滑り込んだ。進路を考えるきっかけは常に身近にあり、自分
の面倒を見るのは結局、自分しかいないのだということに、気づいた受験生時代だった。

次回は３Ａ担任佐藤宏先生の巻

配布された進路ｎｅｗｓは必ず保護者にも見せてください。ホームページでも自由に
見ることができます。！


